

Compte-rendu

COMMISSION « COMMUNICATION »

du 16/02/2022

Tableau des présences

Collectivité	Prénom Nom	Présence
1 Organom/Président	Yves CRISTIN	Excusé
2 Organom/Vice-Présidente	Josiane BOUVIER	Présente
3 C.A. Bassin de Bourg-en-Bresse	Isabelle FRANCK	Présente
4 C.A. Bassin de Bourg-en-Bresse	Mireille MORNAY	Présente
5 C.C. Dombes	Gérard BRANCHY	Excusé
6 C.C. Dombes	Jean-François JANNET	Présent
7 C.C. Plaine de l'Ain	Max ORSET	Excusé
Taux de présence		57%

Avant-propos

Le compte-rendu de la commission « Communication » du 15 septembre 2021 est approuvé par les membres présents sans remarque particulière.

En préambule, Josiane Bouvier informe la commission que Sébastien Marques a fait une demande de mutation externe, ce qui aura un impact sur les actions de communication d'Organom en 2022. Pour les membres de la commission, il est tout aussi important de faire connaître le Syndicat auprès du grand public que de communiquer sur son historique et ses enjeux auprès des élus locaux.

1/ Communication aux élus communautaires

La commission est favorable à la réalisation d'un document synthétique à destination des élus communautaires rappelant l'historique du Syndicat (centre d'enfouissement, projet OVADE) et ses enjeux (suivi des casiers en post-exploitation, programme d'investissements pour une mise aux normes environnementales, montant du GER d'OVADE qui augmente, sécurisation des finances avec la hausse de la contribution à l'habitant...).

La commission souhaite également proposer aux élus communautaires de venir visiter les installations d'Organom sur le site de La Tienne, à l'image de la plénière d'accueil en juin 2021, et insiste pour que plusieurs dates puissent être proposées, avec au moins un samedi.

Pour la commission, Organom doit être présent au prochain Salon des Maires de l'Ain (le 7/10/2022) pour être visible auprès des élus locaux. Josiane Bouvier insiste pour rendre le stand d'Organom plus attractif afin de donner envie aux élus de s'y arrêter. Un temps fort pourrait ainsi être inscrit au

programme du salon pour marquer le coup à l'occasion des 20 ans d'Organom (ex : partage d'un gâteau).

2 / Guide d'information OVADÉ et site de La Tienne

La commission est d'accord pour renouveler le guide d'information pour les visiteurs en intégrant une présentation du centre d'enfouissement en plus de celle de l'usine et souhaite que le document puisse être finalisé avant le départ de Sébastien Marques. Ce guide pourra ensuite être distribué lors du Salon des Maires de l'Ain.

3/ Courrier d'information aux habitants

La commission accepte de repousser la diffusion du courrier d'informations aux habitants à la fin de l'année 2022. Jean-François Jannet demande à ce que le contenu de ce courrier adopte un ton positif : remercier et féliciter les habitants pour leurs efforts en matière de tri et les encourager à faire davantage.

4/ Journée portes ouvertes

En raison du départ de Sébastien Marques, la commission acte le report de la journée portes ouvertes en 2023 afin de laisser le temps à la nouvelle personne de prendre ses marques.

5/ Journée portes ouvertes

La commission prend connaissance du budget communication présenté lors des orientations budgétaires 2022.

6/ Informations et questions

Un bilan de la 4^{ème} édition du challenge inter-établissements est présenté à la commission. Jean-François Jannet demande à obtenir la liste des écoles qui y ont participé.

La prochaine réunion de la commission communication aura lieu avant le départ de Sébastien Marques et en présentiel.

Yves CRISTIN,
Président d'Organom

